

Chemin de gloire

Jacques et Jean cherchent les places d'honneur dans *la gloire* de Jésus. Ils envisagent le triomphe de leur Maître, mais ils l'imaginent selon le modèle des empires terrestres. Ils croient que la puissance du Christ chassera l'occupant romain.

Les autres apôtres s'indignent contre les deux frères. Est-ce parce qu'il s'agit d'une demande inconvenable ? Non, plutôt parce qu'eux aussi rêvent de ces mêmes places.

Tous, ils comprendront plus tard que le Royaume du Christ *n'est pas de ce monde*. Et on ne le construit pas comme une course aux premières places.

Jésus abolit la loi du plus fort et la remplace par celle du plus aimant : le serviteur de tous. Il n'arrête pas de nous apprendre que notre plus grande valeur n'est pas une recherche du prestige, mais l'amour mis au service des autres.

« Le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude » (Mc 10, 45). Sa gloire se réalise par la croix.

Servir c'est donner sa vie, mais pas seulement en *mourant pour* les autres. Servir c'est avant tout *vivre pour* ses frères, en donnant son temps, en venant en aide, en partageant...

A l'exemple de notre Maître, tournons-nous vers les autres, surtout vers les pauvres, malades, délaissés, souffrants de tout sorte... Voilà notre chemin à la gloire.